

Descubrimientos y Llamadas - Jornada de Responsables 22 de abril 2018

Descubrimientos:

- La Formación continua es la base para la adaptación a los nuevos tiempos
 - Enviar el tema del encuentro con antelación para que todo el mundo lo pueda preparar
 - Hay que informar y hacer llegar al grupo toda la información sobre los encuentros de la zona y otras participaciones en el movimiento
 - Hay que tener sensibilidad, preocupación y ocupación por todos los miembros del grupo
 - Es importante la Fe como motor que impulsa positividad y empatía
 - Es importante la figura del consiliario para que se convierta en una guía responsable
 - Para acompañarse necesitamos tomar conciencia de las cosas que pasan en el mundo
- "Lucidez de los hechos"
- Acompañar el grupo es una tarea que compromete a tener todas las personas del grupo muy presentes
 - Que el respeto mutuo no comporte indiferencia entre los miembros del equipo
 - El actuar de la revisión de vida tiene un componente práctico, de compromiso y también un componente espiritual, de oración
 - Cualquiera puede hacer de responsable de grupo
 - El don de la sabiduría es la sabiduría del corazón
 - Como somos pescadores-responsables de grupo. Jesús nos elige con nuestras cualidades y defectos
 - Nadie tiene la exclusiva de Jesucristo
 - Ser responsable significa dejar otras cosas, dedicar tiempo
 - Ser conscientes de las propias limitaciones
 - Jesucristo sigue confiando en nosotros a pesar de la pereza, los miedos...
 - Descubrir la ternura de Jesucristo en los momentos de dolor
 - La llamada es que hay que volver siempre
 - Valor humano
 - Hay muchos militantes implicados en política y asociaciones ciudadanas
 - Los militantes, la mayoría practican el esfuerzo, la confianza y la dedicación
 - Debemos aprender a acompañar y reconducir el grupo, a veces sabemos "qué" pero no sabemos "cómo"
 - Estar en grupo durante tantos años te hace relajarte y pensar que ya conoces y sabes suficiente de los compañeros. Crees que no hay que hacer ninguna llamada entre reunión y reunión
 - No nos podemos creer que sabemos la verdad absoluta
 - Conciencia de que formamos parte de un colectivo más amplio
 - Conocer al resto de los miembros del grupo es fundamental
 - La falta de consiliarios exige una formación para los que formamos ahora el movimiento
 - El cargo de responsable da respeto, pero una vez estás debes llevarlo con dignidad, fe y espíritu de servicio
 - La riqueza de revisar en equipo
 - Yo no tengo la exclusiva de Jesús
 - El trabajo de grupo me ha hecho ser consciente de otros grupos y de su funcionamiento y que somos grupos diferentes pero que a la vez tenemos muchas cosas en común
 - Reflexionar en las Escrituras ayuda a dar más sentido al porqué estamos buscando
 - El conocer que hay más gente como yo me ayuda a seguir en todo mi proceso personal
 - Jesús es Luz - Que la luz de la mirada que viene del Señor nos ilumine para siempre
 - Como cristiano de ACO tener Fe es ser una ayuda para los más necesitados
 - Habría que todos los militantes de ACO se hicieran la pregunta - ¿Qué es Fe para mí? - Una Fe sin actuar no es Fe - El último paso de la revisión de vida es el actuar
 - Debemos actuar con la sinceridad desde el evangelio, descubriendo su generosidad y sabiendo traspasar esta bondad en nuestro día a día

Llamadas:

- Acompañar al nuevo responsable para su rodaje
- Ser corresponsable con el movimiento, la comunidad, el grupo ...
- Intentar implicar cuantas más personas posibles en actividades del movimiento, pero siempre con respeto
- Ser consciente de que tenemos que ser los primeros en preparar y animar las reuniones
- Aprender de los que han sido también responsables del grupo y dejarse ayudar
- Esforzarnos en ser conocedores de la Palabra
- Escuchar y recoger todas las aportaciones de todos para enriquecer las revisiones de vida
- Intentar transmitir vitalidad, ilusión y humor hacia el grupo y el movimiento
- Valorar todos los aspectos y cualidades positivas, empezando por uno mismo, de los miembros del equipo
- Preparar, siempre que sea posible, el encuentro consiliario y responsable conjuntamente
- Seguir trabajando la corresponsabilidad
- Ayudarnos a avanzar
- Podernos decir las cosas en paz en el grupo
- Descubrir a Dios en los acontecimientos
- Tomar conciencia diaria de lo que vivimos
- Mirar a Jesucristo desde diferentes perspectivas
- Mirar a los otros con los ojos de Jesucristo
- Practicar la oración diaria
- Pensar y reflexionar siempre, acercarnos más al evangelio
- Utilizar las nuevas tecnologías para mantener la comunicación con el grupo
- Me propongo llamar a la gente antes de las reuniones
- Cómo me puedo interesar por alguien que se añade de nuevo al grupo
- Anotar en la agenda aquellas cosas que afectan algún compañero o compañera (examen, prueba médica propia o de familiares...) Y preguntar cuando llega el día
- Estar muy atento a las actitudes y lo que está viviendo cada miembro del grupo
- Tener en cuenta las capacidades y limitaciones de los miembros del grupo
- Repasar las reuniones para hacer un *feedback* a la siguiente reunión
- Valorar el esfuerzo que hacen algunos militantes para asistir a las reuniones
- Tomar conciencia de mis defectos y cualidades
- Sentir más afecto y empatía con el grupo
- Invitar, no imponer
- Poner ante Jesús la oración del grupo
- No hacerme un Jesús a mi medida
- Profundizar en el conocimiento del evangelio para tener a Jesús y el mundo obrero presente día a día
- Interesarme por los que tienen dificultad en el seguimiento de las reuniones
- Hacer resumen de las reuniones y hacerlo llegar al grupo
- Dejarme guiar, escuchar las escrituras
- Preguntarme qué es lo que me está pidiendo lo que me rodea, analizarlo y ponerlo a la práctica
- Seguir buscando la parte positiva y negativa sin juicio y poder encontrar la solución
- Leer más la vida de Jesús para poder aportar a mi vida y a la del grupo